



## Síntesis de medios

19 de julio de 2023

### Primeras Planas

Goza líder de Senado penthouse de 22 mdp  
En el Frente no le dan vía libre a Xóchitl para candidatura  
Se hace más sofisticado el robo de carga  
Prueba EU misiles hipersónicos a solo 865 kilómetros de Juárez  
Texas ordena “empujar al río Bravo” a bebés y niños migrantes  
Perfilan en INE dar aval al Frente... y en TEPJF frenar a sus aspirantes  
Ordena arrojar niños al Río Bravo  
Alto riesgo  
¡Cómo se le ocurre!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Robo a casa habitación crece 9.2% en CDMX

Ante el incremento de robos a casa habitación, que según cifras oficiales creció 9.2 por ciento en lo que va del año, diputados locales del PAN demandaron a la SSC y a la GN implementar acciones coordinadas para salvaguardar el patrimonio, principalmente de las personas que salen por el periodo vacacional. El diputado Héctor Barrera, solicitó al titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, un operativo de vigilancia y reacción oportuna en toda la capital. [Ovaciones](#) / [24 horas](#)

#### ¡Prepárate! Regresa el Verano Divertido

El GCDMX anunció el regreso de “Verano Divertido”, en la que niñas, niños y padres de familia disfrutarán de las diversas actividades culturales, deportivas, turísticas y artísticas para garantizar el derecho a la recreación. El subsecretario de **Participación Ciudadana y Prevención del Delito** de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informó que se delegarán 142 elementos, quienes visitarán todos los puntos de “Verano Divertido”, además de 11 sedes fijas. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Jornada](#)

#### 'Somos más los policías buenos'

Para el elemento de la SSC, Javier Santiago, adscrito al AICM, la honestidad se debe trabajar desde casa. El pasado domingo, halló dos paquetes con 50 mil pesos en efectivo, los cuales de inmediato resguardó y avisó a sus superiores. Como parte de los protocolos, personal de la SSC, Marina y de seguridad privada del aeropuerto, entregaron el efectivo a su propietario. “Somos más los policías buenos”, enfatiza y de inmediato señala que las personas deben tener certeza de que la **Policía Auxiliar de la SSC** está preparada en todo momento, para actuar y ayudar a los ciudadanos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

#### Pide Central de Abasto apoyo a la GN

“Autoridades de la Central de Abasto solicitaron la presencia permanente de la GN para apoyar la vigilancia porque es una instalación estratégica para seguridad alimentaria de más de 22 millones de personas de la capital, el Edomex y la zona conurbada”, planteó su coordinador de Seguridad, Lorenzo Chávez. La seguridad actualmente está a cargo de entre 120 y 130 personas pertenecientes a la **Fuerza de Tarea, Policía Preventiva, Policía Auxiliar**, personal de la FGJ de la Ciudad de México y los guardias internos. [Ovaciones](#)

#### Motos, sin control

El domingo 16 de julio de 2023, miles de motociclistas salieron a las calles de la zona centro de la CDMX, lo que generó temor y molestia entre los habitantes de diversas colonias. Sin embargo, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó en su cuenta de Twitter que en el cruce de Eje Central y Eje 3 Sur estaba bloqueado por motociclistas. Además, el jefe de Gobierno, Martí Batres agregó que, durante el evento, hubo un operativo de la Policía local para detectar actividades ilícitas. [Reporte Índigo](#)



## Síntesis de medios

19 de julio de 2023

### **Protestan por caso de abuso sexual en una Utopía**

Familiares de una menor presuntamente abusada sexualmente en un balneario de la alcaldía Iztapalapa bloquearon calles de la colonia Reforma Política. De acuerdo con la demarcación, por este caso el presunto responsable fue detenido y dado de baja de la plantilla de instructores deportivos. Elementos de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un operativo de vialidad. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Robo con mazos**

Tres asaltantes reventaron con mazos las vitrinas de una tienda ubicada sobre Congreso de la Unión, en la colonia Magdalena Mixhuca, alcaldía Venustiano Carranza, para después huir a bordo de un vehículo con cromática de taxi. Minutos más tarde en la colonia Tlazintla, de la alcaldía Iztacalco, un sujeto fue detenido por **elementos policiacos**, como probable responsable. [Metro](#) / [Reforma](#)

### **Columna Punto X Punto: Las “Corcholatas” capitalinas / Augusto Corro**

Ahora se manejan alrededor de diez figuras políticas como presuntos candidatos a la contienda electoral de la CDMX. No será una lucha política fácil, sin embargo, en la oposición aún no se decide la designación de su abanderado. En el partido Morena ya se manejan nombres de posibles aspirantes a presidir el gobierno capitalino. Entre ellos se encuentra la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada; el líder morenista, Mario Delgado, el diputado Miguel Torruco, así como el jefe de la Policía, **Omar García Harfuch**. [Diario Imagen](#)

### **Columna Segunda Vuelta: Piden más vigilancia para evitar robos a viviendas durante vacaciones / Luis Muñoz**

Durante las vacaciones de verano, estiman que habrá un incremento de robos a casa habitación, desde el mes pasado, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó de un aumento de este delito de 9.2%. Por este motivo, el diputado Héctor Barrera, solicitó al titular de la SSC, **Omar García Harfuch** implementar acciones de vigilancia y reacción oportuna en la capital, con el fin de evitar este delito. [Diario Imagen](#)

### **Artículo: La tecnología / Sergio Aguayo**

Las corcholatas para el Gobierno federal han destacado puntos en el ámbito de seguridad en las que pueden mejorar la situación del país. Marcelo Ebrard, le apuesta a las tecnologías, mientras Claudia Sheinbaum va por un sistema integral de seguridad. Un alto funcionario de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ilustra la apuesta del actual gobierno capitalino con unas cifras: recibieron a un C5 con 13 mil cámaras y ahora tienen 74 mil. Eso les permitió, identificar con rapidez a los autores materiales del atentado contra Gómez Leyva. [Reforma](#)

## Policiaco

### **Indagan hallazgo de cuerpo embolsado**

Unos trabajadores del limpia encontraron dentro de una bolsa negra los restos de un hombre descuartizado, en calles de la colonia Potrerillo, del pueblo San Bernabé Ocotepéc, alcaldía Magdalena Contreras. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Fiscalía capitalina iniciaron las investigaciones para esclarecer los hechos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

### **Tráiler se parte en dos sobre calzada Zaragoza**

Gran movilización de bomberos y la **policía** provocó un tráiler al que se le partió la caja sobre Calzada Ignacio Zaragoza, colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa; la unidad transportaba productos enlatados. [Basta](#)



## Síntesis de medios

19 de julio de 2023

### **Solo, solín, solito**

Un adulto mayor falleció por enfermedad dentro de un departamento ubicado en calle Desembocadura, colonia Acueducto de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona en espera de peritos. [Metro](#)

### **Arrolla vehículo a tres; fémina resulta lesionada**

Un automovilista arrolló a tres motociclistas en la avenida Insurgentes a la altura Montevideo, lo que provocó gran movilización de los servicios de emergencia, los cuales atendieron a una mujer que resultó herida y la trasladaron a un hospital. [Basta](#)

### **Lo mató su primo por perder un celular**

El joven murió tras ser apuñalado por su primo, porque perdió un teléfono celular. Los hechos ocurrieron en la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa. El responsable logró escapar. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### **Asesinan a mujer en depa del Barrio Bravo**

Una mujer fue asesinada con unas tijeras dentro de un departamento ubicado en la calle Mineros, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Los dos sujetos huyeron tras la agresión. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

## Sistema Penitenciario

### **Les enseña a reír**

Quitar el estigma social que pueden experimentar los internos al salir de la cárcel es el objetivo de Sofía Niño de Rivera, quien a través de la serie Libre de reír exploró dos **cárceles de México** y seleccionó a personas de tres poblaciones distintas: hombres, mujeres y personas de la comunidad LGBTQ-+. La serie documental a la que se integra como productora la activista Saskia Niño de Rivera, explora las historias de algunas personas privadas de su libertad. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

### **Sin sentencia, 4 de cada 10 presos en México**

Casi 4 de cada 10 personas en las **cárceles mexicanas**, el 39%, no tienen una sentencia, revelaron este martes los Censos Nacionales de Sistemas Penitenciarios del Inegi. De los 88 mil 172 presos sin sentencia que hay en el país, 49.3% son mujeres y 38.4% son hombres. Los censos documentan la población de 314 centros a nivel nacional, de los que 15 son centros penitenciarios federales, 248 centros penitenciarios estatales y 51 centros especializados. [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Economista](#) / [Diario de México](#) / Columna La Esquina [La Crónica de Hoy](#)

## Justicia

### **FGJ detiene a 83 personas por el delito de robo**

En seguimiento a distintas carpetas de investigación por la probable comisión del delito de robo en diferentes modalidades, la FGJ cumplimentó 82 órdenes de aprehensión. Este organismo judicial detalló la detención de 7 mujeres y 75 hombres como resultado de trabajos de campo y gabinete de agentes de la PDI adscritos a coordinaciones generales de Investigación Territorial y de Acusación Procedimiento y Enjuiciamiento. [24 Horas](#)

### **Acusa Döring Casar que el robo de cadáveres en alcaldías es redituable**

Una vez que aseguró que el robo de cadáveres se mantiene como negocio muy redituable en diversas alcaldías, sin reparar en el daño que se causa a familias de la urbe, el coordinador del PAN en el Congreso de la CDMX, Federico Döring, aclaró que la FGJ, en vez de ofrecer tranquilidad a la sociedad, pone en alerta a las personas con algún familiar en panteones de demarcaciones administradas por Morena. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

19 de julio de 2023

### Imagen Destacada



ENTREVISTA JAVIER SANTIAGO ANTONIO Policia Auxiliar de la CDMX

"LE DIJE A MIS HIJOS QUE LA HONESTIDAD EMPIEZA EN CASA"

